



## 大分・田北調理師専門学校でコンテスト

**【大分】**大分市の田北調理師専門学校の学生が県産ブランドイチゴ「ベリーツ」を使ったスイーツを考案した。3月にティラミスなど3品を同市のアミュプラザおおいたで販売する予定。

# ベリーツをスイーツに ティラミスやパイ考案

県などが認知度向上と消

費拡大につなげようと、20

日に同校で初めてコンテス

トを開いた。学生約30人が

グループごとに16品を発表した。

ラザの社員ら6人が味や見栄え、独創性などを審査。1位に渡辺美月さん(19)、

川上未夢さん(20)、辺見咲穂さん(19)の「ベリーツのティラミス」を選んだ。ベ

リーツにピスタチオのムース、マスカルポーネチーズのクリーム、ココアパウダーを重ねて味に奥行きを出

濃く、甘みと酸味のバランスの良さ。3カ月かけてレシピを考え、試作を重ねてきた。

## 3月 3品をアミュプラザで販売

青果の卸業者やアミュプラザの社員ら6人が味や見栄え、独創性などを審査。1位に渡辺美月さん(19)、

2位は房前果歩さん(20)と山村奈穂さん(22)の「ベリーソーティラミス」、3位は保月春樹さん(19)と

高原慎太郎さん(20)の「ナポレオンベリーツパイ」。

(藤沢香)



て  
く  
い  
か  
く  
ら  
い  
軟

大分市



「おおいた和

した。  
3人は「どうしたらおしゃれに見えるか、何度も話し合い試行錯誤した。驚きで胸がいっぱい」。  
県おおいたブランド推進課の田中秀幸課長は「ベリーツを主役にしたクオリ

ティーの高い作品がそろつた。味、彩り、ネーミングセンスもいい」と講評した。